



Liebe WSVI'ler und SIGIS,

das Ende des Jahres ist wieder einmal schneller gekommen als gedacht. Die Jahre werden offensichtlich immer kürzer – ist euch das auch schon aufgefallen?

Ein sehr ereignisreiches Jahr geht zu Ende. Wenig Wasser in der Talsperre, ein tragischer Badeunfall, Sturm, unser gemeinsamer Schnuppertag, das erste Campingplatzfest, die Umnutzung unseres Clubheims und zuletzt der Brand auf dem Campingplatz sind nur die größten Ereignisse. Zu hoffen ist, dass die kommende Zeit etwas sparsamer mit dem negativen umgehen wird und wir die Saison 2026 auf unserem schönen Gelände so richtig werden genießen können.

Viele der Termine für das kommende Jahr sind schon festgelegt und finden sich in unserem Kalender im WSVI EasyVerein.

Das neue Jahr beginnt mit einem gemeinsamen WSVI-Spieleabend und einem Ausflug zum Rammelsberg. Alle sind hierzu herzlich willkommen.

Zu Pfingsten erhalten wir Besuch von der Sunflower Klassenvereinigung, welche bei uns eine Jubiläumsregatta abhalten wird. Apropos Jubiläum: der WSVI wird im Jahr 2026 die 60ste Jahreshauptversammlung abhalten!

In der Sommerzeit ist wieder ein Schnuppertag geplant- und ebenso wird der Campingplatz wieder ein Fest abhalten. Was sonst noch kommt liegt in unserer Hand.

Zum Ende des Jahres 2026 laufen einige Verträge aus, dies wird zweifellos einige Änderungen mit sich bringen, und den Vorstand im Jahr 2026 beschäftigen. Einige Weichen wurden schon im Jahr 2025 gestellt und die Dinge entwickeln sich. Eins ist jedoch sicher: Der Verein lebt von seinen Mitgliedern. Viele suchen heute weniger die sportliche Herausforderung als die Erholung mit der Familie in unserer Gemeinschaft. Dieser Tatsache müssen wir uns in den kommenden Zeiten bewusst werden und ihr auch Rechnung tragen.

Wie in den vergangenen Jahren danke ich an dieser Stelle allen, die für den Verein – also für uns alle – ehrenamtlich ohne Entlohnung viel ihrer Freizeit investiert haben, um die Jugendarbeit zu gewährleisten, das Gelände und die Sportgeräte zu pflegen, Feiern zu organisieren, Schulungen abzuhalten, Papierkram zu erledigen, Werbung zu machen, zu putzen oder einfach nur bei Vereinsveranstaltungen dabei zu sein!

Es ist Weihnachtszeit - die Adventszeit. Ich will gar nicht von Ruhe und Frieden sprechen - aber unabhängig vom Glauben ist es eine Zeit, in der viele zusammenkommen, um gemeinsam mit Kollegen, Freunden und natürlich der Familie einige Stunden zu verbringen. Nicht nur die vielen Lichter und Dekorationen schaffen in dieser Zeit etwas Besonderes. Es ist eine wunderschöne Tradition, so schön, dass sie sich in die ganze Welt verbreitet hat. Ich laufe am Abend gern durch die weihnachtlich geschmückten Straßen und freue mich daran.

Es ist so einfach - und vielleicht ist das auch das Besondere.

1. Vorsitzender des Wassersportverein Innerstetalsperre im Dezember 2025

Ralph Opitz